Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 430 m?
Référence 86128157
Prix 9700 000 €

Villefranche-sur-Mer
Maison a vendre (06230)

www.maisonsetappartements.fr
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Située en hauteur sur les collines de Villefranche-sur-Mer, cette élégante villa Belle
Epoque datant des années 1920 offre une vue panoramique imprenable sur la baie
et jusqu'a Saint-Jean-Cap-Ferrat. A seulement 10 minutes de Monaco et 30
minutes de l'aéroport international de Nice, elle bénéficie d'un emplacement
prestigieux, d'un panorama exceptionnel et d'un acces facile aux principaux lieux
de la Cote d'Azur. La propriété propose 6 suites, idéales pour accueillir famille et
invités dans un grand confort. De nombreuses terrasses permettent de recevoir ou

de se détendre tout en profitant ...

Set high on the hills of Villefranche-sur-Mer, this elegant Belle Epoque villa, dating
back to the 1920's, offers sweeping views over the bay and across to
Saint-Jean-Cap-Ferrat. Just 10 minutes from Monaco and 30 minutes from Nice
International Airport, the location combines exceptional views, a prestigious
location, and easy access to the Riviera's key destinations.The property offers 6
bedroom suites, ideal for hosting family or guests in comfort. Multiple terraces
provide space for entertaining or relaxing while enjoying the stunning coastal

panorama.Finished to a high standard, the villa ...

FINE AND COUNTRY
13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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